



*Hermann und Monika Quas  
als Mitarbeiter beim Osterbasar*

## **Zum Gedenken – Hermann Quas**

Mit Betroffenheit haben wir die Nachricht erhalten, dass unser früherer Lehrer Dr. Hermann Quas am 5. März 2022 mit 82 Jahren in Graz verstorben ist.

Er war gemeinsam mit Ehefrau Monika und seinen beiden Töchtern von 1985 bis 2000 als Lehrer für Mathematik in St. Georg. Seine Frau Monika war in der Gemeinde sehr aktiv und auch er unterstützte uns als Losverkäufer mit traditioneller Mütze beim Osterbasar.

Wir sprechen den Angehörigen unser Beileid aus.